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  &quot;Occorre un piano complessivo per il centro storico, che non pensi soltanto a due strade,
ma che si occupi di tutto il centro sia da un punto di vista urbanistico che della sicurezza&quot;.
Lo afferma il capogruppo del PdL Marco Stella che aggiunge: &quot;Bene rifare le strade piu
importanti come Tornabuoni o via Martelli, abbiamo salutato favorevolmente la
pedonalizzazione di piazza Duomo, ma al resto del centro storico chi ci pensa? Per rifare via
Martelli sono stati spesi 800mila euro ed ancora non ci sono le panchine e gli arredi urbani, oltre
a € 17.613 per un incarico esterno ad un architetto per il coordinamento della sicurezza. Mentre
per via Tornabuoni e strade limitrofe si é arrivati a spendere la bellezza di € 1.850.000 suddivisi
in due lotti di lavori, un primo lotto approvato con la delibera di giunta n. 00431 del 2010 che
comprendeva carreggiata e marciapiedi di via Tornabuoni e strade limitrofe per un importo di
1milione di euro, ed un secondo lotto approvato con la delibera di giunta n.00167 del 2012 per i
lavori ri riqualificazione di via Tornabuoni da via Strozzi a piazza Antinori per un importo
complessivo di €850.000 arrivando così ad un totale per via Tornabuoni di € 1.850.000 oltre ad
affidare un incarico professionale esterno per € 21.000. A conti fatti- aggiunge Stella - per la
riqaulificazione di due strade il Comune ha speso € 2.600.000 accendendo nuovi mutui che
gravano sui fiorentini, ma al resto del centro chi ci pensa?
  Renzi si occupa di tagliare nastri e rifare due strade principali mentre tutto il resto del centro è
ostaggio di degrado e abusivi. Ora occorre ripulire veramente il nostro meraviglioso centro;
basta girare per rendersi conto di come sia abbandonato, molte vie del centro sono diventate
bagni pubblici a cielo aperto, il centro è sempre piu sporco. Alcune strade con le
pedonalizzazioni sono diventate addirittura inaccessibili agli stessi residenti, per non parlare dei
venditori abusivi che sono ad ogni angolo occando strade e marciapiedi. Ora chiediamo un
progetto vero e concreto per tutto il centro, con finanziamenti ed interventi di tipo urbanistico,
che contrastino degrado e abusivismo garantendo sicurezza per i cittadini. Solo così - conclude
il capogruppo Stella- potremo evitare di continuare a perdere residenti e riusciremo ad attrarre
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nuovamente i fiorentini in centro&quot;
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